

Un membre de l'EI chargé de recruter de jeunes pour combattre en Syrie est arrêté au Pakistan



Karachi, 2 janvier, (RHC).- Les forces de sécurité pakistanaïses ont arrêté un membre du groupe terroriste État Islamique, qui était chargé de recruter des jeunes pour aller combattre en Syrie.

Un fonctionnaire du Département de lutte contre le terrorisme au Pakistan a expliqué à la presse locale que l'individu appelé Adul Aziz, a été arrêté dans la ville de Karachi.

Récemment une chaîne pakistanaïse de télévision a divulgué un rapport selon lequel l'État Islamique a recruté quelque 50 jeunes dans ce pays, lesquels se voient offrir entre 30 000 et 40 000 roupies comme salaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/80308-un-membre-de-lei-charge-de-recruter-de-jeunes-pour-combattre-en-syrie-est-arrete-au-pakistan>



Radio Habana Cuba